

Andiamo – und zwar schnell

Am 22.11.13 war es endlich soweit: Unsere Austauschschüler aus Italien kamen nach einer langen Busfahrt vom Frankfurter Flughafen am Breslauerplatz an und schon dort herrschte eine super Stimmung.

Nach einem kleinen gemeinsamen Buffet in der Schule ging es in die Gastfamilien. Das Wochenende stand uns frei zur Verfügung und so verbrachten vielen den Samstag bei einem Heimspiel des 1. FC Köln. Unsere Austauschschüler, natürlich im kompletten Fanoutfit, fühlten sich sichtlich wohl als der Ball ins Rollen kam.

Am Sonntag stand bei den meisten Schlittschuhlaufen auf dem Programm; für viele die erste Begegnung mit dem rutschigen Nass. Aber nach ein-zwei Runden mit etwas Unterstützung an der Hand war auch das kein Problem.

Montags und Mittwochs hatten unsere Austauschschüler die Gelegenheit sich unseren Unterricht anzuschauen, bevor es dann zur Stadt- und Domführung losging oder das Farina Duftmuseumsowie das Museum Ludwig erkundet wurde.

Den Dienstag über verbrachten die Italiener in Bonn und besuchten das Haus der Geschichte während für die meisten von uns noch die letzten Klausuren auf dem Plan standen.

Die Nachmittage wurden zum Shoppen und Weihnachtsmarktbummeln genutzt. Besonders begeistert waren unsere Austauschschüler vom

„echt kölsch Rievkooche“ und dem Puppenduett auf dem Altermarkt, welches auf Knopfdruck „O Sole Mio“ spielte. Voller Heimatgefühle wurde fleißig mitgeschmettert, was selbst das Kamerateam des WDR anlockte.

Am Mittwochabend trafen sich alle die am Austausch beteiligt waren, Schüler, Lehrer und Eltern, im „Em Kölsche Boor“ und ließen den Abend mit kölschen Gerichten gemütlich ausklingen.

Durch die Stadtrally am Donnerstag lernten viele von uns Köln noch einmal aus einer anderen Sicht kennen und mit vollem Einsatz kämpften die 4er Teams um den ersten Platz.

Die ganzen Tage über herrschte eine super gute Stimmung, was den Abschied am Abend um so schwerer machte.

Wir freuen uns alle schon riesig auf das Wiedersehen und sind gespannt, was uns in Italien erwartet.

Nadine Keuthen